

#SE TRATA DE

¿Qué hacemos?

Este proyecto busca hacerle frente a la problemática de la trata de personas con iniciativas para fortalecer el tejido de instituciones, organizaciones y actores involucrados en la identificación y atención a las víctimas de trata de personas en zona de frontera.

Por medio de este proyecto hemos beneficiado a personas migrantes, refugiadas y solicitantes de asilo venezolanas, así como retornados colombianos, servidores públicos y otros actores clave para la respuesta humanitaria. Actualmente nos encontramos desarrollando la fase II con el fin de lograr impactar a un número mayor de personas en los territorios.

Financiador

GIZ (DEUTSCHE GESELLSCHAFT FÜR INTERNATIONALE ZUSAMMENARBEIT)

Población alcanzada

- 150 personas beneficiadas de acciones de incidencia (asistencias técnicas).
- 354 personas beneficiadas con servicios educativos.
- 109.192 personas alcanzadas por redes.
- 3.676 servicios de salud prestados a 606 personas.

#SE TRATA DE



Ubicación

Zonas de frontera de Norte
de Santander y Nariño



Implementado por
giz
Deutsche Gesellschaft
für Internationale
Zusammenarbeit (GIZ) GmbH

